
Ata nº 37/2021 

Aos oito dias  do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às dezenove horas e 

cinco minutos , reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência da 

vereadora Priscila Tramontini Spacil, os vereadores, Cleres Maria Cavalheiro 

Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, Jane Elizete Ferreira Martins da Silva, 

José Jair Borges, José Sérgio de Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e Sandro 

Drum. Registrou-se a ausência do Vereador Altenir Rodrigues da Silva que 

estava em viagem a Brasília. A presidente solicitou à secretária que fizesse a 

leitura de um texto bíblico que em pé foi ouvido. Posteriormente, a secretária fez 

a leitura da Ata nº 36/2021, que foi posta em discussão, votação e aprovada por 

sete votos. A secretária fez a leitura do Ofício do Poder Executivo nº381/2021- 

que encaminha os projetos de Lei nº 2733 e 2734/2021. A secretária fez a leitura 

do Ofício do Poder Legislativo nº83/2021-que trata da devolução de R$40.000,00 

ao Executivo para realização de exames referente ao outubro rosa e novembro 

azul. A Secretaria fez a leitura do edital de Audiência Pública referente a 

elaboração da Lei Orçamentária anual- LOA 2022. A secretária fez a leitura da 

Indicação nº70/2021- que vem em nome de todos os Vereadores- formalizam 

indicação para que o Poder Executivo providencie mudança de sentido de 

direção, de mão única para sentido duplo, na Rua Lidovino Fonton, bem como, a 

colocação de lombada, nas proximidades da padaria Docelândia. A Secretária  

fez a leitura da Indicação nº71/2021-Vereadora Orquelita Salgado da Costa –

MDB- formaliza indicação para que o Poder Executivo, considerando os 

interesses dos servidores públicos municipais, vem através da presente indicar 

que o prefeito encaminhe Projeto de Lei ao Poder Legislativo, alterando cargos 

de motorista para transforma-los em “motorista de ambulância”, estabelecendo 

turnos de trabalho e atribuições específicas para que os motoristas possam se 

organizar e, consequentemente, a comunidade dispor de um trabalho mais 



eficiente.  O projeto não prevê alteração da remuneração, apenas do turno de 

revezamento, se for o caso, e das atribuições do servidor que será lotado no cargo 

específico. A Secretária fez a leitura da Indicação nº72/2021-Vereadora Cleres 

Maria Cavalheiro Revelante-PT- sugere ao poder executivo, através da Secretaria 

competente, que viabilize dentro do possível melhorias na praça junto a pista de 

skate e ainda uma nova pintura na pista. Ocorre que o referido local é uma das 

opções de lazer e esporte, que a população pode usufruir, frequentado por 

crianças, adolescentes, famílias. Podendo receber plantio de árvores, bancos e um 

novo colorido na pista de skate.  Estão baixando nas Comissões os Projetos de 

Lei do Executivo nº 2.733, de 05 de novembro de 2021- Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a realizar a abertura de crédito especial no valor de R$ 

35.000,00(trinta e cinco mil reais) e dá outras providências; Projeto de Lei do 

Executivo nº 2.734,de 05 de novembro de 2021- Altera os Incisos I,II,III e §7º do 

artigo 13 da Lei municipal nº 1.388/2005, e dá outras providências, Projeto de 

Resolução do Legislativo- Projeto de Resolução nº6/2021- Trata da aprovação 

das diárias e relatórios de viagens dos vereadores do poder legislativo municipal 

do período de 1º de julho a 30 de setembro de 2021, e dá outras providências; 

Vereadora Cleres solicitou a Presidente Priscila e demais Vereadores que o 

Projeto de Resolução nº7/2021- que dispõe sobre a implantação do projeto de 16 

dias de ativismo no âmbito da Câmara de Vereadores, pela procuradoria especial 

da mulher fosse discutido e votado nesta Sessão, após todos concordarem, assim, 

o Projeto de Resolução n°7/2021 foi posto em discussão, votação e aprovado por 

sete votos. Na tribuna parlamentar o vereador Jair Borges prestou seu 

reconhecimento e sua homenagem póstuma para Arno Bertolin  que faleceu 

nesse mês, deixando saudades a amigos e familiares. Agradeceu o prefeito 

Ronaldo Moraes e a Secretaria de Obras por atender dois pedidos realizados por 

ele, sendo esses uma faixa elevada na Avenida Maia Filho e a operação tapa-



buracos realizado na Avenida Central do Jacuí. O vereador Sérgio Carvalho fez o 

uso da tribuna para fazer um pedido aos taxistas do município, para que atendam 

aos chamados dos munícipes e finalizou prestando seus sentimentos e 

homenagens póstumas para Selmiro Dona e para Arno Bertolin. Nada mais 

havendo a se tratar, às dezenove horas e trinta e cinco minutos, a presidente 

encerrou os trabalhos e vai a presente Ata lavrada e assinada por quem de direito: 

 


